

# アイロベックス通信

平成19年6月 Vol.21

住所 新宿区新宿5-17-17 渡菱ビル3F  
電話番号 03-3232-2525  
URL <http://www.ilovex.co.jp/>  
発行者 株式会社アイロベックス

## 代表の一言

### 人生のリーダー

誰しもが自分の人生のリーダーである。  
親がいて、上司がいて、神様がいたとしてもやはり自分の人生のリーダーは自分でしょう。  
ジャック・ウェルチ( )によれば、

- リーダーシップの5つの特質は、
1. ポジティブなエネルギー
  2. 周りの人間を元気付ける力
  3. 決断力
  4. 実行能力
  5. パッション(情熱)

基本となる3要素は、  
誠実さ、知性、精神的成熟度

ジャック・ウェルチとは・・・  
1960年GE(ゼネラル・エレクトリック)入社。  
世界の企業経営をリードするアイデアを次々と生み出し、  
並みはずれた実行力によって巨大企業をスリムで世界的視野をもつ収益性の高い組織に変えていった。産業界、メディアから、20世紀における最もすぐれた経営者として称賛されている。参考: 日系BookDirectより

だそうです。  
自分の人生に責任を持ち、自分という人間の見せ方を作るのが人生のリーダーシップとすれば、  
仕事の現場で仕事に責任を持ち、チームとしてどういう成果を成し得るのかを決めて実行するのがチームリーダーのリーダーシップといえるでしょう。  
辛さも甘さも人生の一部です、カッコイイリーダーを目指しましょう。



情熱リーダー  
代表取締役 杉山淳子

## 今月のスター社員

### ミラクル峰尾目指す!?

石塚: 峰尾さんにとってリーダーシップとは??  
峰尾: 全ての責任を負うことのできる懐の深い人間のことだと思います。  
横綱に昇進するであろう白鵬のように・・・  
石塚: 白鵬ですか。  
良いリーダーとはどんなリーダーだと思いますか?  
峰尾: 思いやりを持って、鉛と鞭を使いこなせるようなリーダー。  
金八先生のように・・・  
石塚: なるほど。峰尾さん憧れのリーダーは金八先生なんですか?  
峰尾: いや、ミラクル・ヤンです!  
石塚: 誰なんですか? !  
峰尾: 詳しくはWEBで「銀河英雄伝説」と検索してください。  
みんなから愛されて、みんなを愛している人なのです。  
(しかし自分の老後を心配しているとか・・・)  
石塚: ...よくわからないので調べました!( 1を参照)



石塚: アニメじゃないですか!  
峰尾さんは、どんなリーダー(上司)を目指しますか?  
峰尾: 下が追い越しやすいようなリーダーを目指します。  
石塚: ミラクル・ヤンは追い越しやすいんですか? !  
峰尾: そんなことはない!  
石塚: そ、そうですか・・・  
最後に新人さんに一言どうぞ。  
峰尾: 自分が目指すリーダー像は経験を積んでいく中で変わっていくと思いますが、その時に目指すリーダー像に向けて、自分が今すべきことを着実にやっていってもらいたいと思います。  
石塚: 峰尾さんありがとうございました!

システム事業部  
ガラバゴスこと  
峰尾 謙治



ペットを飼っている社員が多いので、特集してみたいと思います。今回は、山田さんちの姫ちゃんをご紹介します。

### 新企画

#### 我が家のペット #1



### 社内潜入捜査!! 侵入者を阻止せよ!! ~ File: 9 ~

今回は、三角さんの机を捜査です!  
これは加湿器! 効果は... あまりないみたい  
たくさんの眼に見られている!  
機能してない加湿器のキャラクターはじめ、その他の眼力逮捕!  
By 石塚

## アイロベックスの新しい仲間たち2

仲間たち1は先月号で!

### 感動屋こばら、漫画に泣く・・・



ソフトウェア開発部  
小原 一樹



こんにちは。新入社員の小原一樹です。入社してから約2ヶ月が経ちました。  
入社初期は、レポート、課題、慣れない生活によく泣かされそうになりましたが、今ではこの生活にもだいぶ慣れてきたと思います。趣味は漫画を読むことです。学生時代も漫画ばかり読んでいました。漫画を読んで感動したときは、これまで生きていて良かったと、大げさな表現ですが、本当にそう思います。もしも面白い漫画をご存知でしたら、是非紹介してください。  
今の目標は、私はケアレスミスが多いので、ミスのない仕事ができる存在になることです。まだまだ分からないことが多いので、皆様にご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、これからもよろしく願います。

### 舞踊家たけはら、プロデューサー求む!

どうも、新人の竹原です。4月から入社して、会社に慣れてきたようなそうでないような・・・  
内定者懇談会の2次会でついでにやったマツケンサンバが印象的だったらしく、新しいものを求められるのですが丁度良いネタが見つかりません。誰か助けてください(笑)。  
生まれは富山県、大学時代は福島県に住み、電気電子について学びました。  
プログラミング初心者ということで、講習の課題にはいつも苦しめられていますが、技術を学ぶことはとても楽しく、刺激的な毎日を送っています。  
卓越した技術力によって皆さんに幸せを与えられる技術者になるよう努力していきますので、竹原をどうぞ宜しくお願いします。



ソフトウェア開発部  
竹原 隆史



### 活動家みねむら、テニスサークル発足か!?

みなさん、こんにちは。入社して早2ヶ月となりました、峯村 惇(みねむら あつし)です。  
生活習慣の改善もだいぶ進み、社会人としての生活リズムもだいぶ定着してきました。  
また、知識も増えてきて、少しずつではありますが自分の出来る事の幅が広がってきました。  
良い仕事をするために、今後も頑張って勉強していきたいと思っています。  
また、趣味であるテニスも近々再開し、私生活も充実させていきたいと思っています。  
最近、暑い日が続いておりますが、これに負けることなく頑張っていきたいと思っています。  
今後とも、どうぞ宜しくお願いします。



ソフトウェア開発部  
峯村 惇



### 必殺仕事人みやした、鋭い質問で相手を斬る!



ソフトウェア開発部  
宮下 晃弘



こんにちは、新入社員の宮下晃弘です。出身は「新潟県と長野県」です。  
新潟市で生まれ、新潟と長野の県境で育ち、学生時代を松本市で過ごしました。  
そのため、日本海もアルプスの山々も、大好きな故郷の一部です。  
宴会では俳優の児玉清さんの物真似をさせていただいております。  
私を見かけた方は「あいうえおの"あ"！」と投げかけてみて下さい。  
そんな私ですが、皆さんに質問攻めを仕掛けて、技を学ばせていただきたいと思っています。  
赤の方、研修でたくさん学び、基礎を固めていきましょう。  
大事な大事な、アタックチャンス!

## 教育担当から一言



教育期間も残るところ約1ヶ月となりましたが、これまで覚えたことを忘れずに今後の業務に活かしていってもらえればと思います。  
頑張ってください!!

By 佐々木 美香 / 通称: クイーン

危ぶむことなかれ。危ぶめば道はなし。踏み出せば、その一歩が道になる。迷わずに行けよ。行けばわかる。

By 古郡 孝祐 / 通称: ポンバイエ

この3ヶ月で吸収できることは全て吸収して下さい。「がむしゃらに賢く」をモットーに学んでいきましょう。

By 小佐野 貴久 / 通称: カーテン・J



開発技術の習得にはゴールがない、と常々感じています。私たち開発者は常に勉強を続けていかないとなりません。しかし、出来なかった事が出来るようになったり、新しい事を知る喜びを得られるという最大の魅力があります。だから、私はこの仕事を辞められないのかもしれないかもしれません。皆さんもこの仕事から、魅力を、喜びを感じ取ってください!

By 春原 尚美 / 通称: キャンベル



## 編集後記

人それぞれ、あこがれるリーダーや上司がいると思います。その人に近づくことが出来るかどうかは、まず自分自身をリードすることから始めなければいけないのかなと感じました。  
先月号と合わせて7名の新人を紹介して参りました。皆様、今後とも宜しくお願いいたします。

編集長

エリザベート石塚

